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Abstract (en)
The method involves partially covering raised patterns (23, 25, 27) with a decorative layer. A body (22) of a part (21) is formed. A surface of the body
of the part is selectively structured to locally modify a surface state. The decorative layer is directly deposited on the body. Parts of the deposited
decorative layer are removed when the parts of the deposited decorative layer are not adhered to the body of the part. The decorative layer is made
of a metallic material. The body of the part is made of plastic.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte a un procédé de fabrication (1) d'une piece (21) en relief, lesquels reliefs (23, 25, 27) sont au moins partiellement revétue
d'une couche de décoration (31) comportant I'étape suivante : a) former (3) le corps (22) de la piéce (21). Selon l'invention, le procédé comporte en
outre les étapes suivantes : b) structurer (5) sélectivement la surface du corps (22) de la piece (21) afin d'y modifier localement I'état de surface ; c)
déposer (7) sur tout le corps (22) ladite couche de décoration ; d) débarrasser (9) les parties de la couche (31) déposée qui n'ont pas adhérées au
corps (22) de la piece. L'invention concerne le domaine de procédé de décoration pour piece d'horlogerie.
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